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平成２８年９月 工学部代議員会・工学研究科運営会議 議事概要 

 

１．日 時  平成２８年９月９日（金）１０時３１分～１２時０７分 

２．場 所  工学部第１会議室 

３．出席者  関 学部長（研究科長），高橋・塩田・佐藤・武居 各副学部長（副研究科長），林・小

林・山口 各学科長（コース長），平島・石井・島津・久下・関屋 各学科長，宗方・

荒井・坂本 各コース長，土屋 工学系事務センター長 

欠席者  岩永 副学部長（副研究科長），村木 学科長（代理出席：荒井） 

近藤 学科長（コース長）（代理出席：工藤） 

４．議 事【付託事項】 

（１）大学間交流協定の締結について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学間交流協定の締結」について審議願いたい旨提案があり，樋口国際

化推進委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（２）学生の既修得単位の認定について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「学生の既修得単位の認定」について審議願いたい旨提案があり，当該コ

ース長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（３）学生の身分異動について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，当該学科長から，

資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（４）研究生等の受入れ等について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「研究生等の受入れ等」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づき

説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（５）科目等履修生等の単位認定について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「科目等履修生等の単位認定」について審議願いたい旨提案があり，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（６）国費外国人留学生（研究留学生）の受入れについて 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「国費外国人留学生（研究留学生）の受入れ」について審議願いたい旨提案

があり，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（７）学生の身分異動について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説

明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（８）研究生等の受入れ等について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「研究生等の受入れ等」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（９）特別聴講学生等の単位認定について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「特別聴講学生等の単位認定」について審議願いたい旨提案があり，資料

に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 
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５．議事【付託事項以外】 

（１）卓越した学生に対する授業料免除に係る免除適格者の推薦について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「卓越した学生に対する授業料免除に係る免除適格者の推薦」について審議

願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，投票が実施され，審議の結果，得票多

数の者を免除適格者として推薦することが承認された。 

（２）卓越した学生に対する授業料免除に係る免除適格者の推薦について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「卓越した学生に対する授業料免除に係る免除適格者の推薦」について審

議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，投票が実施され，審議の結果，得票

多数の者を免除適格者として推薦することが承認された。 

以 上 

 


